

## Se crearon 43 mil 329 nuevos empleos durante julio (El Financiero 03/08/11)

Se crearon 43 mil 329 nuevos empleos durante julio (El Financiero 03/08/11)Zenyazen Flores Miércoles, 3 de agosto de 2011 •Rebasa la cifra de 15 millones de cotizantes en el IMSS. •Suman 425 mil 819 puestos de trabajo en lo que va el año. •Al cierre de 2011 se habrán creado 600 mil plazas: Javier Lozano. Las secretarías de Hacienda y Crédito Público (SHCP) y del Trabajo y Previsión Social (STPS) reportaron que durante julio se crearon 43 mil 329 empleos, con los cuales se rebasa "por primera vez" la cifra de 15 millones de cotizantes en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS). Ernesto Cordero y Javier Lozano, titulares de la SHCP y de la STPS, respectivamente, señalaron que con los empleos generados durante julio se alcanza la cifra de 425 mil 819 nuevos puestos de trabajo en lo que va el año, lo que representa un crecimiento de 2.9 por ciento en los primeros siete meses de 2011. Del total de los empleos creados de enero a julio de 2011, el 65 por ciento se trata de trabajadores permanentes y el resto corresponde a trabajadores eventuales urbanos, los cuales "tienen nombre y apellido, y aunque es probable que no sean los que necesitamos, no se pueden menospreciar estos nuevos empleos", coincidieron los funcionarios. En general, en lo que va del sexenio del presidente Felipe Calderón se han creado alrededor de un millón 460 mil empleos, lo que representa un aumento del empleo aproximado de 11 por ciento desde el primer día de gobierno del Ejecutivo federal. En conferencia de prensa para dar a conocer la evolución del empleo en México, Lozano apuntó que, si se considera la cifra interanual del empleo, es decir, de julio de 2010 a julio de 2011, los empleos generados son 597 mil 97 cotizantes, esto es 4.1 por ciento de aumento en los últimos 12 meses, dato que ya considera la estacionalidad de diciembre. "Esto nos deja ver que terminaremos 2011 con un incremento de 600 mil puestos de trabajo en la economía formal, que si bien son bienvenidos, no son suficientes para poder atender la demanda de los nuevos mexicanos que se suman al mercado laboral, especialmente los jóvenes", aseveró. Meta lejana Es de mencionar que el presidente Felipe Calderón prometió al comienzo de su gobierno la generación anual de 800 mil empleos, sin embargo, el titular de la STPS justificó al primer mandatario en su meta al considerar que ante la falta de una reforma a la Ley Federal del Trabajo el mercado laboral se encuentra en un "círculo vicioso" donde los jóvenes buscadores de empleo no se les da una plaza porque carecen de experiencia. "El mercado laboral sufre la negligencia de los legisladores, principalmente del PRI, que a través de su presidente Humberto Moreira prometió desde hace un mes que ahora sí van las reformas, pero a la fecha no hay dictámenes para discutir y aprobar la reforma laboral que representa una gran urgencia para los jóvenes", expuso. En tanto, el director general del IMSS, Daniel Karam, dijo que los sectores donde se tuvieron los principales aumentos durante julio fueron en servicios profesionales y técnicos, servicios y alojamiento temporal, transportación y tiendas de autoservicio. Mientras que las ramas que tuvieron una disminución fueron servicios de enseñanza y de investigación, así como servicios de administración pública.